

## **PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

La Cámara de Diputados de la Nación

### **RESUELVE**

Su beneplácito por el bicampeonato conseguido por la selección femenina de softbol de la República Argentina el día 7 de julio. Su reconocimiento a las campeonas del XVI Campeonato Sudamericano de Softbol Femenino Mayores Lima 2024.

**Julio C. Cobos**

## FUNDAMENTOS

*Señor Presidente;*

El presente proyecto de resolución tiene por objeto poner en valor el XVI Campeonato Sudamericano de Softbol Femenino Mayores Lima 2024 obtenido por la Selección nacional de Softbol Femenino el día 07 de julio del corriente, tras vencer a su similar de Colombia por 6-4.

Argentina, de esta manera, reeditó su título que ganó en el 2022. En el segundo lugar se ubicó la selección de Colombia, tercera fue Brasil y cuarta Perú. La competencia contó con la participación de seis selecciones, y la blanquirroja estuvo representada con dos equipos: Blanco y Rojo.

Las posiciones finales fueron en primer lugar Argentina, seguida por Colombia, y completando el podio, Brasil. El equipo Perú Rojo quedó en cuarto lugar, seguido de Guatemala (5°), Perú Blanco (6°) y Chile (7°).

La nómina del equipo esta conformada por las siguientes jugadoras: Carina Amarilla, Ana Bollea, María del Cielo Bonetti, Sofía Braun, Alba Camara, Juliana Capdevila, Dolores Fernández, Candela Figueroa, Violeta Figueroa, Martina Godoy, Aldana Gómez, Daniela González, Mariana Gorosito, Cintia Escalante, María Mercedes Grimolizzi, Josefina Lacalle. El manager fue Gonzalo Zapata, acompañado por los coachs Fernando Petric D'agostino y Nicolás Bittor.

Por su parte, Candela Figueroa fue distinguida como “mejor jonronera”, es decir, la que realizó más home runs en los partidos.

Este torneo obtenido es una prueba más de la importancia que este deporte ha ido adquiriendo en nuestro país. En el año 2019, cuando era Senador Nacional, tuve el honor de otorgarles la Mención de Honor “Domingo Faustino Sarmiento” a la Selección Argentina de Softbol, quienes, en ese entonces, se consagraron campeones del mundo en Praga, República Checa.

Con la firme convicción de que el deporte es una herramienta fundamental para la integración y el desarrollo de los más nobles valores, es que solicito a mis pares que me acompañen en el presente proyecto de resolución.

**Julio C. Cobos**